

## Nenndorfer im Beirat

**VEREIN** Erich Böhm im Vorstand der Mühlenvereinigung

**NENNDORF/AH/DJN** – Das Vorstandsmitglied der Mühlenfreunde Holtriem und freiwilliger Müller an der Nenn-

dorfer Mühle, Erich Böhm aus Nenndorf, wurde am 28. April als Beirat in den Landesvorstand der Mühlenvereinigung

Niedersachsen-Bremen gewählt.

Neben dem Diplom-Ingenieur Erich Böhm wurden die Architektin Karin Eßbach aus Osnabrück als neue Schriftführerin und Müller Hans Heinrich Moss aus Scharnebeck neu in den Vorstand gewählt. Einstimmig wurde ein Antrag des Vereinsvorsitzenden Rüdiger Heßling genehmigt, Assistent-Ausbilder zu ernennen, die als Mühlenexperten bei der Ausbildung der freiwilligen Müller helfen. Erich Böhm sieht seinen Arbeitsschwerpunkt in der Mühlenvereinigung bei der praktischen Aus- und Weiterbildung der freiwilligen Müller. In der Nenndorfer Mühle haben unter seiner Organisation bereits zwei Weiterbildungsmaßnahmen mit der Reparatur des Peldeganges stattgefunden.

### BERATUNG SEIT DEN 1950ER JAHREN

#### Die Mühlenvereinigung

Niedersachsen-Bremen wurde nach der Stilllegung der Mühlen in Deutschland aus der Sorge auf das damit verbundene Mühlensterben historisch wertvoller Baudenkmäler in den 1950er Jahren gegründet. Unter der Leitung des Niedersächsischen Landeskonservators Prof. Dr. Oskar Karpa wurde 1957 die „Vereinigung zur Erhaltung der Wind- und Wassermühlen in Nieder-

sachsen“ gegründet. Bis 1984 beriet die Mühlenvereinigung den Landeskonservator und war 1987 Mitbegründer der Deutschen Gesellschaft für Mühlenkunde und Mühlenerhaltung. Zu den Aufgaben der Mühlenvereinigung zählen die Beratung bei Instandsetzung, die Förderung des Nachwuchses, die Aufklärung der Öffentlichkeit und die Förderung der regenerativen Energiegewinnung.